



Gourmet supper at La Maison de Pommard

Our Gourmet supper consists of home made salad or soup, selection of very tasty charcuterie and cheese, fresh bread and dessert.

To accompany your meal, we will kindly ask to select wine from our wine list. We have a great selection of Burgundy wines (Roulot, Hubert Lamy, Comtes Lafon, Vincent Dauvissat, Marquis d'Angerville, Vincent Dancer, Mugneret-Gibourg...) and grower champagnes (Selosse, Suenen, Dhondt-Grellet, Egly Ouriet, Ulysse Collin, Agrapart, Vilmart, Bérèche,...) and also very interesting list and library of Domaine de Montille vintages dating back to 1988.

Please notice us in advance if you don't drink alcohol and we will provide an alternative solution.



Snack gourmand à La Maison de Pommard

Pour passer une soirée à la Maison de Pommard, en toute quiétude, pour profiter plus du lieu, nous vous proposons notre snack gourmand.

Il se compose d'une salade ou d'une soupe maison (selon la saison), d'une sélection de charcuteries et de fromages, de pain frais et d'un dessert.

Pour accompagner votre repas, nous vous invitons à choisir un vin dans notre carte des vins. Nous proposons une large sélection de vins de Bourgogne issus des meilleurs domaines (Roulot, Hubert Lamy, Comtes Lafon, Vincent Dauvissat, Marquis d'Angerville, Vincent Dancer, Mugneret-Gibourg...) ainsi que des champagnes de producteurs (Selosse, Suenen, Dhondt-Grellet, Egly Ouriet, Ulysse Collin, Agrapart, Vilmart, Bérèche...) ainsi qu'une liste très complète de vins du Domaine de Montille ainsi qu'une sélection de vieux millésimes depuis 1988.

Si vous ne consommez pas d'alcool, nous vous remercions de nous en informer et nous vous proposerons une solution alternative.